
■记者 黄雨欣

前三季度我市■记 者 林旭东 徐 渊
通讯员 全 峰
制 图 王茹彤

■记 者 林旭东 顾夏林
通讯员 陈明远

本报讯 社会平安稳定是人
民安居乐业的基石。今年以来，
新仓镇扎实推进“三级联动机制
推进综合治理执行难”试点工作，
通过专班运作、项目化、责任制推
进“执行一件事”工作高质量落
实、高效能运转，在法院强制执行
前及时化解经济纠纷，避免矛盾
扩大化，切实维护人民群众的合
法权益，维护社会的公平正义。

前几天，新仓镇接到市法院
交办联动执行案件，新仓镇某社

区居民岑某在金融借贷之后逾期
未还。新仓镇“民声一键办”工作
人员作为协助执行人工作人员与
社区工作人员立刻上门了解岑某
家庭结构和经济状况，与岑某及
其家庭成员多次沟通，向其说明
及时还款的必要性。最终岑某及
时还款，化解了一场由金融借款
引发的合同纠纷。

“在法院强制执行前以社会
综合治理的方式化解金融纠纷，
不仅可以维护申请执行人的合法
权益，还能帮助被执行人免于被
强制执行、列入失信人名单，进一
步维护社会的和谐稳定。”新仓镇

平安法治办副主任陆健健说。截
至目前，新仓已经执行完毕14起
案件，涉及金额 34.21万元，已达
成初步共识19起。

在执行过程中，新仓镇建立
了镇、村社、网格三级联动机制，
加强与派出所、经发办、村社等单
位部门之间协同联动，利用各部
门的资源，形成有效工作合力。
同时充分发挥网格员、村社干部
人熟地熟优势，依托横向到边、纵
向到底、全覆盖、无死角的网格信
息网，全面掌握被执行人相关情
况信息，及时将案件信息告知被
执行人及其家人，实现“1+1>2”的

效果，推动“执行一件事”工作落
地见效。“针对‘难点’问题，我们
将积极与申请执行人、被执行人
沟通协商，征求双方意见后，寻找
调解最佳契合点，达成和解协议，
促成双方握手言和。”陆健健说。

加快推进“三级联动机制推
进综合治理执行难”试点工作，为
新仓镇探索社会综合治理加码助
力。去年 5月，新仓镇还作为试
点优先启动运行了“民声一键办”
机制，将 12345、110等平台接报
的非紧急、非警务类事件推送至

“民声一键办”，实现“秒级流转”
的快速响应，确保群众的诉求得

到最快速高效的回应和处置。今
年以来，新仓镇“民声一键办”已
响应1358起突发事件，现场处理
率达到 89.8%，闭环处置率达
100%，群众满意度99.3%。

“民声一键办”试点在新仓取
得良好成效，成为助力社会综合
治理的重要“法宝”。“我们将以此
次试点工作为契机，进一步优化
调整人员结构，强化部门之间的
协同联动，切实解决工作人员在
与被执行人沟通中可能出现的问
题，高效规范协助法院下发案件
的执行，打造成长期有效的社会
治理新模式。”陆健健说。

三级联动破解“执行难”
新仓有力有效捍卫公平正义
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本报讯 11月 5日，第七届中国国际进口博
览会在国家会展中心（上海）开幕。已在我市投
资的嘉吉、艾地盟、贺利氏、三星、SK集团、ABB、
塞卡、德铁信可、洲际酒店集团等企业，分别在食
品及农产品、技术装备、医疗器械及医药保健、服
务贸易四大展区参展。

本届进博会以“新时代，共享未来”为主题，
举办时间为11月5日至10日，展览展示总面积超
过 42万平方米，共有 152个国家、地区和国际组
织，近3500家企业参展，共谋开放合作。

此次进博会上，为更好服务正在快速增长的
中国大健康行业市场，艾地盟食品科技（平湖）有
限公司亮相多款“首发”新品，涵盖人类营养、动
物营养、宠物营养等多个领域，精准响应中国消
费者日益增长的健康需求。除了新品亮相外，艾
地盟还展示了其丰富的产品线及多样化的解决
方案。今年艾地盟再次充分利用这一宝贵机会，
与国内多家粮食企业及知名品牌如中粮集团、中
储粮集团、九三集团签署了战略合作协议，签约
金额达220亿元。

嘉吉中国是进博会的“全勤生”，今年已经连
续第七年参加。本届进博会，嘉吉以“新质绿动，
共赢未来”为主题，携超过120件创新产品和前沿
解决方案惊艳亮相，覆盖粮食、食品、饲料原料、
铁矿石等众多领域，包含了不少全球首发首秀展
品。展会期间，嘉吉中国还将与多位重要行业伙
伴签约，进一步夯实本土合作。

参展企业收获颇丰，以专业观众的身份参展
的平湖企业同样在进博会中积极寻求发展机遇。
浙江九鑫智能科技有限公司专注商贸行业智能自
动化软件及配套服务，其“全球商贸行业AI大模型
及数据应用”可以有效挖掘数据价值，推动企业在
全球商贸领域实现数字化、智能化转型升级。“在
本次进博会中，我们与全球商业信息提供商邓白
氏签署战略协议，加强自身信息服务能力，可以做
到更精细的信息筛选，帮助客户企业在全球范围
内拓展新市场。”企业市场总监吴一说。

平湖企业进博会收获丰

决战四季度 夺取全年胜

嘉兴市交通学校（嘉兴交通技工学校）

诚信、廉教、优质服务是我们永远的追求！

地址：平湖市当湖街道乍王线大胜段88号（吾悦广场南）

友 情 提 醒 ：关 注 天 气 ，注 意 交 通 安 全
招生热线：85087171（驾培）、85087980（全日制）

今天多云。明天白天多云到阴局部有
阵雨，夜里转阴有时有雨，东北风 3到 4级。
今天白天最高气温 18℃，明天早晨最低气温
11℃。

本报讯 今年 1 至 9 月，我
市完成招大引强项目 25 个，其
中超亿美元项目 5个、世界 500
强项目 2 个、总投资 10 亿元以
上内资项目 18 个，实际利用外
资达 3.76 亿美元，规模列嘉兴
第一。

坚持对外开放是平湖经济快
速发展的根本前提。当前我市与
170多个国家和地区建立了稳定
的贸易往来，现有外资企业 300
余家，连续24年跻身全省外资利
用十强。在9月份举行的2024金
平湖投资合作推介会暨高质量项
目集中签约仪式上，我市一次性
签约4个超亿美元项目。落户于

平湖经开的新能源汽车电池结构
件项目总投资 1亿美元，主要从
事汽车动力锂电池铝壳、盖板组
件、软硬连接等关键零部件的研
发、制造，达产后年产值可达 10
亿元，平湖公司将作为集团总部
和未来 IPO 上市的主体加以推
进。

招大引强顺利推进，实际利

用外资保持领先，离不开我市招
商模式的不断优化。今年，我市
加快推进构建全市“一盘棋”招商
新格局，持续打好“一把手”招商、
基金招商、以商引商、活动招商主
动仗，真正实现高水平“走出去”、
高质量“引进来”。当前我市已有
16个招商组出国招商，持续扩大

“朋友圈”。同时，我市还聚焦日、

德两大主导国别外资，对内，高标
准提升中日、中德国际产业园软
硬件设施，不断提升园区承载能
力；对外，发挥海外联络处资源优
势，分别在日、德举办“平湖周”活
动。

高质量外资一直是平湖对
外发展的金名片。名片越擦越
亮的背后，在于平湖优质的营
商环境，更在于外商对平湖的
信任，愿意长期投资平湖，相信
在平湖能得以实现高质量发
展。从年初开始，高质量外资
项目的增资喜讯便接连不断，
以尼得科集团、康迈尔机电、克
莱恩等为代表的外资企业持续
加码平湖，推动平湖高质量外
资发展再度升温。其中日本尼
得科集团追加投资 1000万美元
在我市投资建设国内首条谐波

减速机生产线，是尼得科集团
自 1999 年落户平湖以来，双方
的第 33次合作。

“政府给予了我们全方位的
服务，帮助解决企业产品生产等
各项问题，让企业能在平湖实现
高质量发展。”康迈尔机电中国
区总经理卢卡的话道出了外资企
业家持续在平增资的心声。今年
我市以营商环境优化提升“一号
改革工程”为引领，制定外资服务
专项行动，切实帮助企业解决发
展中遇到的困难和问题；同时依
托欧美俱乐部、日本人会等组织，
定期开展形式多样的联谊活动，
不断提升外资企业对平湖的归属
感，以良好的营商环境实现以商
引商、二次招商。今年9月，康迈
尔就增资 2000万美元建设工程
机械传动轴项目。

外资“朋友圈”不断扩容
1至9月平湖实际利用外资3.76亿美元，规模列嘉兴第一

1至 9月平湖完成招大引强项目2525
个，其中超亿美元项目55个、世界 500强
项目22个、总投资10亿元以上内资项目1818个，实际利用

外资达33..7676亿美元，规模列嘉兴第一。

近日，在嘉兴至平湖快速路射线工程一期现场，各处施工一片忙碌。近期，该工程顺利完
成跨杭州湾跨海大桥北接线高速钢箱梁架设，标志着项目节点取得突破性进展。

■摄影 王 强
再迎新进展

本报讯 昨天下午，全市农业秋收冬种工作
暨秸秆利用现场会召开。市委常委、副市长张斌
参加。

与会人员先后参观了新仓镇仓禾公司水稻
社会化服务基地和粮食生产基地、浙江永卉环保
科技有限公司秸秆综合利用产业一体化试点项
目、中华村圩区，见证从一颗稻谷到一粒大米的
粮食全产业链帮农促富社会化服务模式和秸秆
的高效利用。

会议就全市秋收冬种、农业生态治理、农田
基础设施建设、水利建设和粮食收储等工作进行
了部署。

张斌指出，要争分夺秒抢抓秋收冬种工作。
充分认识秋收冬种的重要地位，抓紧抓实推进秋
收冬种生产，切实加强秋收冬种组织领导，加快
晚稻收获进度，确保颗粒归仓。要一丝不苟抓好
秸秆综合利用。要锚定全年工作目标，推动秋收
农作物秸秆“收的起来、用的出去、及时处置”；要
加强秸秆收储空间利用，落实好区域秸秆收储中
心和临时堆放网点；要加强分析分类处理，重点
关注大田焚烧秸秆现象，做好零星火点巡查。要
慎始如终做好农田生态治理。持续开展稻田退
水“零直排”工作，进一步强化技术和资金协作，
加强质量监管和运行维护，推动稻田退水“零直
排”扩面提质。要大干快上加快农田设施建设。
要加强高标准农田建设，抢抓上级政策窗口期，
谋划落实好“多田套合”等工作；要加快共富大棚
建设，加强科学规划与设计，强化技术培训与模
式推广，优化产销对接机制；要加快水利项目推
进谋划，在推进水利工程项目建设的同时，总体
谋划好全市水利工程项目。要锐意进取推进改
革创新工作。要协同推进标准地改革，妥善做好
土地相关流转工作，确保粮食生产能平稳有序；
要深化农业水价改革，继续深化农业水价综合改
革推进现代化灌区建设试点县工作，推动农田水
利设施一体化管护和“保险+服务”新机制。

全市农业秋收冬种工作暨
秸秆利用现场会召开

近日，广陈镇文艺直通车下基层展演来到港
中村，文艺爱好者们为村民带来了钹子书、越剧、
快板说唱等精彩节目。

■摄影 王 强 李凤超

本报讯 昨天下午，市委书
记仲旭东调研房地产和建筑业高
质量发展工作。他强调，房地产
和建筑业连着百姓安居，也连着
城市建设，是重要的发展“风向
标”。要坚定信心、抢抓机遇，政
企携手、同心共进，推动平湖房地
产和建筑业平稳、健康、高质量发
展。副市长陈之超参加调研。

仲旭东先后来到钟埭街道紫
香缘府项目、当湖街道传承樾府

项目实地调研，详细了解项目的
户型产品、客户群体以及区位优
势、建设进度等。仲旭东强调，要
坚决打造品质住房，着力改善居
民的生活环境，满足群众的多元
需求；要高度重视施工安全，建设
安全工程、放心工程。在随后的
座谈会上，全市房地产、建筑业企
业代表围绕资金要素保障、重大
项目参建、政策措施落地等方面
提出了意见建议。

仲旭东指出，大家的意见建
议为市委、市政府推进房地产和

建筑业高质量发展提供了重要参
考，相关部门要逐一梳理、跟踪解
决，切实为企业发展扫除障碍。

仲旭东指出，信心赛过黄金，
要抢抓机遇、乘势而上。当前，从
上到下一系列政策举措有效拉动
了房地产消费、加速了建筑业市
场升温回暖，各位企业家要切实
增强发展的信心和决心，积极抢
抓政策窗口期、发展机遇期，推动
企业发展再上新台阶。

仲旭东强调，匠心就是生命，
要精益求精、提升品质。房地产

企业要把保交楼作为根本，全面
加快施工进度，调动一切资源保
竣工、保交付；要把高品质作为关
键，坚决打造精品楼盘，以项目品
质赢得企业口碑、企业信誉。建
筑业企业要坚持技术创新，不断
引进先进建筑技术和管理经验，
切实提高工程质量和施工效率；
要积极拓展市场，激发新需求、实
现新突破，不断推动自身做大做
强。行业协会要充分发挥桥梁纽
带作用，促进企业间合作互赢，共
同打造高品质项目，为平湖的城

市建设贡献力量。
仲旭东强调，同心才能共

赢，要靠前服务、全力支持。政
策要全面兑现，进一步提振发展
信心、激发市场活力，营造支持
房地产和建筑业企业平稳健康
发展的良好环境。服务要全程
优化，全力以赴为企业做好服务
和保障，打响“平妈妈”营商环境
品牌。问题要全力解决，建立常
态化政企沟通机制，做好问题跟
踪督促、闭环落实，切实为企业
纾困解难。

仲旭东在调研房地产和建筑业高质量发展工作时强调

抢抓机遇乘势而上抢抓机遇乘势而上 靠前服务激发活力靠前服务激发活力
全力推动房地产和建筑业平稳健康发展全力推动房地产和建筑业平稳健康发展


